
FDP Rödermark

FDP RÖDERMARK SAGT DANKE!

17.03.2016

Liebe Besucher unserer Internetseiten

10%! Diese Zahl ist Bestätigung und Auftrag zugleich. Wir möchten uns auf diesem Weg bei all unseren Wählerinnen und Wählern sehr herzlich bedanken. Unser Stimmenzuwachs in Rödermark liegt mit 5% deutlich über dem Landes- und Kreisdurchschnitt. Wir sehen damit unsere engagierte Arbeit der letzten fünf Jahre belohnt und werden diesen Weg weiter fortsetzen.

8 % der Rödermärker haben die FDP auch im Kreis gewählt, wo die große Koalition aus CDU und SPD deutlich an Zuspruch verlor. Auch das ist eine Bestätigung unserer Oppositionsarbeit auf Kreisebene und Ausdruck des Wunsches auf Veränderung. Neben der AfD ist die FDP die einzige Partei, die landesweit deutlich zulegen konnte. Wir haben **also nicht**, wie führende Vertreter von AL/Grüne in Rödermark behaupten, nur zugelegt, weil wir Stimmen von potenziellen AfD-Wählern erhalten haben, nein, wir haben vielmehr trotz AfD zugelegt. Unsere zusätzlichen Stimmen stammen, so werden es die Analysen zeigen, von enttäuschten Wählern der Koalitionsparteien, in Rödermark wie in anderen Kommunen und Kreisen auch, sowie von eigentlich liberalen Wählern, die vor 5 Jahren aufgrund der Fukushima-Katastrophe grün gewählt haben. Wir weisen den Vorwurf von AL/die Grünen daher entschieden zurück.

Die FDP ist eine bürgerliche, liberale und tolerante Partei und werden dies auch bleiben. Wir haben in der heutzutage sehr wichtigen Flüchtlingsfrage eine klare Meinung und ein Konzept, das wir auch offensiv vertreten haben, dass sich aber von den Aussagen der AfD meilenweit unterscheidet.

Wir möchten uns nochmals bei allen Wählerinnen und Wählern für ihr Vertrauen bedanken und versprechen hiermit, uns nach Kräften zu bemühen, dieses Vertrauen in

den nächsten 5 Jahren zu rechtfertigen.

Ihre FDP Rödermark